

▶二の家は未号に写されてます。▶電話、FAX等を先に連絡下されば、どのくらいお問い合わせが減るかは注意深さが足りなかつたんですねー。今後の冬もやはりたのしい日々でした。

蛇口はこれも凍るんだよ事件

外は図のようになくなっていますが、家の中の日差房は日差房のためのお金を使ひやう(?)していい。壊る時は完全にヒーターを止めなければなりません、明け方の二冷えみ(朱点下)で、家の中の虫口部分の水が凍ってしまうのでした。対策として、ねる前にやかんにたくさん水をくんで、朝(やかんの水を沸騰させると全部)ガスでお湯をかかしてから虫口にタオルをかけてお湯かけてとかすようにしました。

トルの水は今年も凍った事件

ヒーターをまいても水が凍て出なくなり、お湯かけるのにもいかないので、結局水は風呂のこり湯をくんで流すことにしました。ここで問う題は発生。床にこぼれた水が凍りつく。つまりはする。どうなので此水はすぐひきとくつも草をいたオバ節をkeepすることは大切みたいです。すなはちぬかでうさんも、床にそのままにしておくことはいけないといふことです。排水の方が塗り壁とはいえ速度がかかるので、今年はあらぬいです。ただ、万が一の対策として、使用した糸糸は三重です。どうしてますか? おまかせください。

## 風呂竹凍結事件

の川湯を洗濯や、トイレ用に使うので、いつもととてたら、何日か家の门口に入らなかつたので、風呂あけの水が、かちかちになつてしまつた。いきなりガスで沸かす時二つあつたので、台所でお湯わかいて、とかたりしながら、でも、ましあめたので、ハシマーとドライバーで水を寄りつけは、干して、なんとか、風呂わがて入りました。が、この日、排水水が川へ流れ、う流れたあ、湯湯があふれてきました。しょーが、ないので、入浴中だったのに、再びハシマーとドライバーをいぢって、排水口の水とかじりし、お湯を注いで、うやく排水させました。ああ……まったく……笑えよなあ。

## 台所の床スケートリーフ事件

台所の水を朝早く湯かけて出しがめんどくなつて、また出しひがなにしてた七負。夜じゅう流れていた水が排水管の中で止まつて水と化し、逆流したが凧立つたのでした。水管も途中まで開いていたのでもう重くまわせん。どうせ寒いからと、1日バイトして夜帰る。中で、白中に蛇口から水が出るようになつて、でも排水が通り切らなかつたまゝ、つまり、台所の床が水びたしとなつていたのでした。とにかく水を止め、つかひたのをそれでやつてしまつたら、翌朝、床がスケートリフ化していました。余った電熱ヒーター排水パイプにまつて逆流を防ぐようにしまつた。

寒いうちはまだいの雪はいいから「パラグースー」。軽くて踏むとかなり軽い粉のよ。ただし、固めにこじこじ落とすと

## 雪かき、雪掃き。

1981.12.29 七負から毎日のように雪が降りました。1月8日からは上空に-40℃の寒気団もやってきて、いや——よく降ったこと。1月11日まで途切れず降った。8日の日光、雪がはじから寝たのですが、9日の朝、雨戸を開いたら、つ、つもてる。あまりの迫力に、30cmのものを垂直につぶしたら、ものが全部かぶれました。雪をくずさないよに測定したあと、40cmはあるのです。やべくれるだ、寒気団。とりあえず、今日も9:20七負には郵便屋さんがくだだうから、わいたすかー。でなければ、雪がきたときからいた、私のスタイルは、下図のとおりです。

